

The Smiling Tree

Of

Palairac

Sinueuse et étroite était la route qui me menait , un chemin qui serpentait entre les collines et vallées au cœur de ce paysage sauvage. Et avec chaque virage j'avais l'impression de m'écarter un peu plus de l'humanité, et de m'approcher à la Mère Nature...Puis le voila, bien caché, protégé par les collines, le village de Palairac. Je m'arrêtais, incapable de bouger, ni de respirer pendant des longues minutes, je savourais la solitude, le silence de ce 'Lost World' si tranquille dans ces Corbières sauvage.

Je respirais profondément..... et je SOURIAS.

Palairac.....le village qui vous fait sourire.

It was a narrow and twisty road that led me, snaking through the hills and valleys into the heart of this wild countryside. With each corner it felt as though humanity was receding and Mother Nature drawing nearer....And then, there it was, well hidden nestling in the hills, the village of Palairac. I stopped, transfixed, for many long minutes unable to move or breathe, absorbing the solitude and the silence of this 'Lost World' so peaceful up here in the 'Wild Corbières'.

I drew a deep breath....and SMILED.

Palairac.....the village that makes you smile.

Antony Duff july 2016

www.antonyduff.com

facebook Antony Duff